

Dialogue Euro-Arabe des commissions nationales pour l'UNESCO

Réunion d'experts pour une éducation de qualité :

« De la qualité à l'excellence »

La Commission Nationale Tunisienne pour l'UNESCO organise en collaboration avec l'UNESCO et les organisations régionales partenaires dans la mise en œuvre du Programme EPT (ALECSO-ISESCO, l'Union du Maghreb Arabe, le Bureau Arabe de l'Education pour les Pays du Golfe) Une réunion d'experts sur le thème « Education pour tous : de la qualité à l'excellence » et ce à l'hôtel VIME-Grand Hôtel Tunis les 29-30 Mai 2010.

Cette réunion s'inscrit dans le cadre de la coopération Internationale en vue de réaliser les objectifs de l'EPT à l'horizon de 2015, et ce, à travers l'échange des expériences et la promotion des meilleures pratiques dans ce domaine. La réunion s'inscrit également dans le cadre de l'initiative des commissions nationales pour l'UNESCO pour le dialogue EURO-Arabe des Commissions Nationales pour l'UNESCO lancée lors de la 46^{ème} Conférence Internationale de l'Education (Genève 2001).

Cette Réunion vise à mener une réflexion profonde sur les composantes essentielles d'une éducation de qualité permettant de gagner le pari du succès, une fois gagné le pari de l'accès pour tous à l'éducation.

En mettant l'accent sur cet important axe prioritaire du programme de la décennie EPT, la Réunion vise également la

mobilisation pour une éducation de qualité qui conforte les stratégies visant la réalisation du développement durable.

Les experts, ainsi que les participants à la réunion sont appelés à développer une approche aussi bien méthodologique que pratique permettant d'une part, le renforcement des approches curriculaires permettant le dialogue des cultures et des civilisations.

La réunion portera sur les thèmes suivants :

- Les technologies de communication au service de l'inclusion scolaire.
- La professionnalisation des enseignants et les industries éducatives pour une éducation de qualité.
- Les technologies de communication et la formation du cadre enseignant.

Des experts, des représentants des organisations des pays arabes et européens membre du groupe du Dialogue Euro-Arabe ainsi que des représentants de la société civile.

Les langues de travail sont l'arabe et le français avec une traduction simultanée vers les deux langues.